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rússia diz que usará armas nucleares 
em caso de ‘ameaça existencial’
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O projeto homenageia o ator Paulo Gustavo que mo

O Plenário do Senado Fe-
deral aprovou, ontem 
(15), o substitutivo do 
Projeto de Lei Comple-

mentar (PLP) 73/2021, conhecido 
como “Lei Paulo Gustavo”. De 
relatoria do senador Alexandre 
Silveira (PSD-MG), a proposta 
prevê a liberação de R$ 3,8 bi-
lhões para o setor cultural do 
país, um dos mais afetados pela 
pandemia da covid-19. Esta foi a 
segunda vez que os senadores 
analisaram o projeto. O texto 
voltou à Casa após ter sofrido 
mudanças na Câmara.

O projeto que homenageia o 
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humorista Paulo Gustavo, que 
morreu de covid-19, possibilitará 
a maior transferência de recursos 
públicos para a cultura já registra-
da. O dinheiro será proveniente do 
superavit financ

Visa Manaus avalia riscos 
sanitários em hospitais da cidade
A ação integra um 
trabalho de fiscaliza-
ção realizado pela Visa 
Manaus desde o ano 
passado, para identi-
ficar e avaliar o risco 
sanitário nos hospitais 
da capital amazonense 

A Vigilância Sanitária da Pre-
feitura de Manaus (Visa Ma-
naus), por meio da Unidade 
de Vigilância de Serviços Hos-

pitalares (Vhosp), realizou,  ontem, 
22/3, inspeção no Hospital e Pronto-
-Socorro Doutor João Lúcio Perei-
ra Machado, localizado na avenida 
Cosme Ferreira, São José, zona Leste.

A ação integra um trabalho de fis-
calização realizado pela Visa Manaus 
desde o ano passado, para identi-
ficar e avaliar o risco sanitário nos 
hospitais da capital amazonense, 
reforçando, com isso, a segurança 
dos serviços oferecidos à população.

Nessas inspeções, a equipe do 

DiVULGAçãO SEMtEPi

População pode enviar criticas e sugestões sobre a situação dos hospitais 

Vhosp utiliza instrumentos validados 
nacionalmente, com base no Mode-
lo de Avaliação de Risco Potencial 
(Marp) adotado pelo Sistema Na-
cional de Vigilância Sanitária (SNVS).

Foram mapeadas, para avaliação, 
49 instituições de atendimento hos-

pitalar em Manaus, contemplando os 
estabelecimentos de grande, médio 
e pequeno porte, e incluindo uni-
dades com serviço de internação 
de curta duração, como Serviços e 
Unidades de Pronto Atendimento 
(SPAs e UPAs).

“A demanda por serviços de as-
sistência hospitalar teve um cres-
cimento acentuado durante a pan-
demia, reforçando a necessidade 
de aprimorarmos o controle dos 
riscos sanitários existentes nesses 
locais, a fim de que a população te-

nha acesso a serviços hospitalares 
cada vez mais seguros e confiáveis”, 
ressalta o diretor da Visa Manaus, 
Ewerton Wanderley

O trabalho de avaliação considera 
as condições estruturais, de proces-
so e resultados de áreas críticas nos 
estabelecimentos, A Vhosp integra a 
Gerência de Vigilância de Serviços (GV-
SER) da Visa Manaus, e conta com uma 
equipe multiprofissional Entre outras 
medidas, o plano traz ações para ava-
liação das práticas de segurança do 
paciente nos hospitais e diretrizes para 
melhorias internas, como a adoção de 
indicadores de gestão.

Levantamento da situação desses 
serviços em Manaus, realizado no 
ano passado pela Vhosp, indica que 
nos últimos 10 anos, 70% dos servi-
ços hospitalares privados de Manaus 
tiveram seu licenciamento sanitário 
negado, em razão de irregularidades. 
A população pode encaminhar recla-
mações, críticas, elogios e sugestões, 
bem como denunciar irregularida-
des sanitárias relativas a produtos 
e serviços, por meio da Ouvidoria da 
Visa Manaus, no número (92) 98842-
8481, ou pelo e-mail visamanaus.
ouvidoria@gmail.com.
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Ministro complicado
No Congresso Nacional, líderes da 

bancada evangélica deram 24 horas 
para o ministro Milton Ribeiro ex-
plicar os áudios que podem acabar 
comprometendo o presidente Jair 
Bolsonaro no esquema de distribui-
ção indevida de recursos do MEC.

O presidente da bancada, deputa-
do bolsonarista Sóstenes Cavalcante 
(PL-RJ), já pediu a cabeça de Milton. 

Ontem, o ministro divulgou uma 
nota isentando o presidente de qual-
quer envolvimento com o esquema.

Tribunais devem apurar
Para o deputado federal Zé Ricardo 

(PT-AM), o Tribunal de Contas da 
União (TCU) e o Ministério Público 
Federal (MPF) devem apurar o con-
teúdo dos áudios divulgados pela 
Folha de São Paulo.

“Defendo que o TCU e o MPF 
apurem essa denúncia. Ao mesmo 
tempo, é preciso cobrar transparên-
cia no uso dos recursos públicos”, 
destacou Zé.

Psol aciona 
Parlamentares do Psol proto-

colaram ontem representação no 
Tribunal de Contas da União (TCU), 
na Procuradoria-Geral da República 
(PGR) e no Ministério Público Federal 
(Procuradoria Federal dos Direitos do 
Cidadão) contra o presidente Bolso-
naro, o ministro Milton Ribeiro e os 
pastores suspeitos de envolvimento 
com a liberação dirigida de verbas 
do MEC.

Vários parlamentares suspeitam 
da existência de um gabinete pa-
ralelo dentro do MEC através do 
qual os religiosos ditam as regras 
para a liberação de emendas parla-
mentares  para estados e municípios 
envolvendo a educação.

“Prato Cheio”
Milhares de famílias em situação 

de vulnerabilidade social poderão 
ter acesso à  refeição saudável ao 
preço de apenas R$ 1,00 em Coari, no  
Médio Solimões.

O benefício será possível graças ao 
projeto “Prato Cheio”, de autoria do 
radialista e ex-candidato a prefeito 
Robson Tiradentes (PSC), encampa-
do ontem pelo Governo do Estado 
via SEAS.

A secretária Alessandra Campêlo 
destacou o projeto que institui o Res-

taurante Popular na chamada “Terra 
do Petróleo”, ajudando as famílias de 
baixa renda.

Cidade parada 
Um problema gerado pelo cabe-

amento da Embratel praticamente 
parou a cidade de Manaus durante 
grande parte do dia de ontem.

Os serviços do Detran, por exem-
plo, ficaram fora do ar por conta da 
instabilidade do sinal da Embratel. O 
mesmo ocorreu com os serviços da 
Assembleia Legislativa e da Câmara 
Municipal de Manaus.

MDB descartado
Após um rápido barulho nas redes 

sociais, o vereador Amom Mandel 
descartou ontem sua filiação ao MDB.

Ex-Podemos, ele flertou com 
o União Brasil, mas não acertou 
nada, a exemplo do MDB que 
rendeu estardalhaço em algu-

mas ferramentas midiáticas.

Outro parlamentar a rejeitar o MDB 
é o deputado estadual Fausto Jr, que 
não chegou a completar um ano na 
legenda.

Pauderney no comando
Ex-comandante do antigo DEM, o 

ex-deputado Pauderney Avelino é 
o novo presidente do União Brasil, 
conforme evento do Diretório Na-
cional da sigla ocorrido na última 
segunda-feira.

Dono de vários mandatos no Con-
gresso Nacional, Pauderney tentará 
retornar à Câmara Federal nas elei-
ções deste ano.

Saraiva candidato
Após ganhar visibilidade nacional 

com denúncias que fez contra o ex-
-ministro do Meio Ambiente, Ricardo 
Salles, o delegado Alexandre Saraiva, 
ex-superintendente da PF no Ama-

zonas, decidiu disputar o cargo de 
deputado federal no Rio de Janeiro 
pelo PSB.

Saraiva optou pela disputa aten-
dendo a convite do deputado Carlos 
Minc, ex-titular da pasta do Meio 
Ambiente entre 2008 e 2010 sob o 
governo Lula.

Operação Ágata
Uma ação integrada das For-

ças Armadas, sob a coordenação 
do Comando Militar da Amazônia 
(CMA), fecha o cerco contra crimes 
ambientais, exploração mineral e 
garimpos ilegais nas fronteiras do 
Amazonas.

A ‘Operação Ágata Conjunta’, 
em parceria com Polícia Fede-
raI, CMBio, Ibama e SSP-AM, mo-
biliza mais de  1.500 militares, 
24 aeronaves, 100 embarcações, 
4 navios patrulhas e 1 Navio de  
Assistência Hospitalar.

Além da repressão aos crimes ile-
gais no Estado, a Operação também 
realiza ações de saúde em favor da 
população ribeirinha e indígena. 

Castramóvel
Pela primeira vez, um município 

amazonense recebeu os serviços de 
uma Unidade Móvel de Castração 
(Castramóvel). 

Trata-se de Autazes, cidade esco-
lhida para realização do mutirão de 
castração de animais domésticos, em 
aprceria com o gabinete da deputada 
estadual Joana Darc (PL), juntamen-
te com o Governo do Estado, Prefei-
tura e Câmara Municipal de Autazes. 

Curso de Libras
A Secretaria de Estado de Cultura 

e Economia Criativa abriu inscrições 
para o curso de Língua Brasileira de 
Sinais (Libras) Básico. 

As aulas são gratuitas, com 40 
vagas para o curso com carga horária 
de 80 horas. O link para as inscrições 
pode ser conferido no Portal da Cul-
tura (www.cultura.am.gov.br) ou na 
página no Instagram @culturadoam, 
a partir das 10h.

Seletivo da UEA 
Também estão abertas inscrições 

para o processo de seleção visando 
ao estágio pós-doutoral do Progra-
ma de Pós-Graduação em Clima e 
Ambiente (PPG-CLIAMB).

O processo é fruto de parceria da 
UEA com o Inpa e os interessados 
devem se inscrever até o dia 30 de 
março, por meio dos e-mails co-
cap@inpa.gov.br e selecaocliamb@
gmail.com.

A seleção é destinada para douto-
res com até cinco anos de titulação 
na data de contratação da bolsa. O 
período de duração da bolsa será de 
até 12 meses.

 
Provão da Seduc
O Governo do Amazonas também 

abriu inscrições para o Provão Eletrô-
nico da Seduc para os municípios de 
Parintins, Nhamundá e Barreirinha, 
no Baixo Amazonas. 

Ao todo, são 6.480 vagas para os 
candidatos que querem fazer as 
provas do ensinos Fundamental 
e Médio.

 

As inscrições podem ser feitas no 
endereço eletrônico examesupleti-
vo.seduc.am.gov.br.

Folha divulga áudios que mostram 
folia de pastores com recursos da 
educação para várias prefeituras 
Áudios de uma conversa divulgada pela Folha de São Paulo, envolvendo o ministro da Educação Mil-

ton Ribeiro, apontam a participação dos pastores Gilmar Santos e Arilton Moura como intermediários 
na liberação de verbas do MEC, em tempo recorde de no máximo de seis meses, para prefeituras de 
várias regiões do país afinadas com determinadas congregações religiosas.

Segundo o áudio, os pastores, mesmo sem cargos na esfera federal, intermedeiam recursos para 
prefeitos, por exemplo, da região Norte, incluindo o Amazonas, abrangendo verbas para obras de cre-
ches, escolas, quadras ou para compra de equipamentos de tecnologia.

Os recursos, negociados em hotéis e restaurantes de Brasília, são oriundos do FNDE (Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação), um órgão sob total controle do chamado Centrão.

 À Fundação Estadual do Índio (FEI) e à Empresa Estadual de 
Turismo do Amazonas pela parceria para tratar do lançamento de 
projetos voltados ao ecoturismo indígena no Amazonas. As ações 
vão possibilitar que as instituições trabalhem juntas para o desen-
volvimento da comunidade indígena. As futuras atividades visam 
atingir e diversificar a cultura e economia dos povos que residem 
nas calhas dos rios do Amazonas, e que possuem dificuldade em 
chegar até a capital.

 A mais um apagão no serviço de internet em Manaus ocorrido on-
tem que segunda a empresa Claro/Net foi provocado por rompimento 
de cabos na infraestrutura compartilhada entre as operadoras que 
atendem a capital. O problema gerou instabilidade nos serviços de 
internet móvel e Wi-fi desde as 10h30 e durou cerca de quatro horas. 
Em uma capital como Manaus, metrópole da região Norte, já está mais 
do que na hora de haver um plano B, caso haja interrupção do serviço, 
essencial em todos os setores. 

DILVUGAçãO DILVUGAçãO

Aplausos

DILVUGAçãO

Vaias
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Cláudio Humberto
 Com André Brito e Tiago vasconcelos

Wilson Lima faz sua parte
Em 55 anos de Zona Franca de Manaus, o Ama-

zonas dificilmente viu um governador anunciar 
uma série de programas e planos estruturantes 
capazes de romper paradigmas e oferecer ao Es-
tado e à região alternativas de desenvolvimento 
econômico e social compatível com as regras 
ambientais exigidas no mundo nos dias de hoje.

O programa Guardiões da Floresta, assim como 
o Plano de Ação de Manaus, o Fundo Amazônia 
+10 e outras propostas encaminhadas pelo gover-
nador Wilson Lima durante a 12ª Reunião Anual 
da Força-Tarefa de Governadores pelo Clima e 
Florestas (GCF Task Force) mostraram ao mundo 
a competência e a criatividade do chefe executivo 
estadual no cumprimento de suas responsabili-
dade enquanto líder afinado com as demandas 
de desenvolvimento do seu estado seguindo os 
parâmetros verdes tão enfatizados na COP26 de 
novembro passado, em Glasgow, Escócia.

Na reunião com seus colegas governadores e 
autoridades internacionais, Wilson mostrou que 
tudo que propôs é perfeitamente exequível, 
mirando dias melhores para o Amazonas e a 
Amazônia, atuando em regime de parcerias com 
a esfera federal, a iniciativa privada e organiza-
ções internacionais.

Este, inclusive, seria o momento propício para o 
Governo Federal, em largo gesto de respeito aos 
imperativos da região, descontingenciar bilhões 
de reais que vem surrupiando da arrecadação da 
ZFM há décadas, recursos preciosos que, nesta 
hora, garantiriam o sucesso das metas que Wilson 
Lima está determinado a seguir, buscando pro-
gresso e prosperidade sem agressões à natureza.

“O combate a corrupção dura até ser combatido pelo próprio sistema” 

Imposto zero só aumenta lucro das distribuidoras

Sem escrúpulos
O jogo bruto e sujo das dis-

tribuidoras inclui a entrada do 
etanol dos EUA no Brasil pelos 
portos do Nordeste e em plena 
safra na região. 

Caminho das pedras
O desafio agora é identificar 

o “caminho” percorrido pelos 
lobistas das distribuidoras até 
arrancar a decisão do governo 
Bolsonaro.

Crime de lesa-pátria
Imposto zero para etanol dos 

EUA chega a ser um crime contra 
o País, na medida em que fragiliza 
a indústria e cancela milhares de 
empregos.

Toma lá sem dar cá
Lobistas fizeram o Brasil igno-

rar a rega da negociação bilateral: 
zerou o imposto do etanol, mas os 
EUA zeraram taxação a produtos 
brasileiros. 

Damares confirma a Bolsonaro 
que será candidata 

A ministra Damares Alves (Fa-
mília etc) vai mesmo se desin-
compatibilizar do cargo junto aos 
demais colegas pré-candidatos, 
como esta coluna informou em 
primeira mão, mas ainda não 
decidiu o cargo e nem o Estado 
onde fixará domicílio eleitoral. 
Ela havia comunicado ao pre-
sidente Jair Bolsonaro a opção 
pelo Amapá, onde disputaria 
mandato de senadora, mas rece-
beu outros convites e ainda está 
em dúvida. Mas os dois tiveram 
nova conversa, da qual ela saiu 
convencida a disputar. 

Importante papel
No tête-a-tête, Bolsonaro ale-

gou a Damares que terá impor-
tante papel nas eleições, até por 
sua popularidade detectada em 
pesquisas.

Partido, eis a questão
Outra dúvida de Damares Alves 

é seu destino partidário. Ela po-
derá escolher o PL de Bolsona-
ro ou Republicanos, de idêntico 
“DNA”.

É a turma dela
A ministra se inclina pelo Repu-

blicanos, presidido pelo deputa-
do e ex-ministro Marcos Pereira, 
evangélico como ela. Sente-se 
em casa.

Busca da paz
O Brasil não vai entrar na onda 

das lacrações internacionais. Em 
rara entrevista, o chanceler Carlos 
França disse à Rádio Bandeiran-
tes que não é papel do Brasil 
“encontrar um culpado” no con-
flito Rússia-Ucrânia e sim apoiar 
ações pela paz, começando pelo 
imediato cessar-fogo.

Mão na roda
Pareceram estranhas, ainda 

que necessárias, as iniciativas do 
MPF contra Bolsonaro, desenter-
rando acusações dos tempos de 
deputado, e contra Paulo Guedes, 
já exaustivamente explicadas. A 
oposição adorou.

Alô, MPF
Clama por investigação o que 

gerou a decisão do governo fe-
deral que zerou impostos de im-
portação de etanol dos Estados 
Unidos, apenas para favorecer, 
claramente, distribuidoras de 
combustíveis.

Vai que é tua, Castro
O governador do Rio de Janeiro, 

Cláudio Castro, pode estar ree-
leito e não sabe: os pesquiseiros 
do Quaest não conseguiram em-
placar Marcelo Freixo (Psol) na 
“liderança quase unânime” das 
intenções de voto.

Não só no público
Procurando impressionar alu-

nos com iniciativas ‘politicamente 
corretas’, professora da faculda-
de privada Iesb, em Brasília, dis-
se que o ensino da “supremacia 
feminina” fará parte de um novo 
curso da instituição.

Dinheiro na conta
Alvo de inquérito no MP do Tra-

balho e três auditorias do Conse-
lho de Enfermagem do Tocantins 
por irregularidades graves, a Bio-
plus segue atuando e recebendo 

contrato de R$22 milhões com o 
governo local.

Premiações turbinadas
De saída da presidência do Tri-

bunal de Contas do DF, Paulo Ta-
deu viu a verba para premiações 
da corte multiplicar 24 vezes nes-
te ano. Em 2021, apenas R$ 30,2 
mil foram para condecorações. 
Este ano, subiu para R$ 60 mil 
só em janeiro. E o mesmo valor 
será gasto em fevereiro e março.

Roda quadrada
Presidente roda-presa do Se-

nado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG) 
marcou “esforço concentrado”, 
em abril, para votar nomeações 
de autoridades. Há mais de 40 
indicações mofando na gaveta, 
algumas desde 2020.

Pensando bem...
... sem a lorota das palestras que 

ninguém via, tem pré-candidato 
que sonha em viver de indeni-
zações.

PODER SEM PUDOR
O cavalo eleitor
O deputado Zezinho Bonifácio 

era uma figura. Foi líder do gover-
no durante o regime militar e até 
presidiu a Câmara dos Deputados. 
Mas sua pátria era a província, 
Barbacena (MG). Certa vez ele 
fazia campanha na cidade quando 
o informaram de um problema: a 
ferrenha oposição de um padre, 
no bairro de Bias Fortes. Ele pro-
curou o padre e pediu seu cavalo 
emprestado. O padre ficou cons-
trangido de negar-lhe o pedido. 
Assim, montado no bicho, ele fez 
campanha durante todo o dia, 
no bairro, exibindo o trunfo: “O 
padre virou, agora me apóia. Até 
me emprestou o cavalo...”

Quanto tempo dura um pro-
cesso de adoção ou guarda 
de menor? Em meu escritório, 
essa pergunta é recorrente, 
muitas pessoas que buscam 
obter a guarda ou adotar uma 
criança questionam sobre a 
demora nesses tipos de pro-
cessos. Isso é um fator que 
traz muita preocupação e 
até desânimo por parte dos  
interessados. 

O Sistema Judiciário no Bra-
sil carrega o estigma de ser 
lento, e burocrático. As causas 
da demora da prestação judi-
ciária são inúmeras, podería-
mos destacar várias delas, no 
entanto, no presente artigo 
iremos tratar especificamente 
de uma causa.

Determinadas situações 
chegam a causar perplexi-
dade, revolta e frustração, 
como alguns casos aqui no 
Amazonas, que se arrastam 
por décadas, mesmo sem ha-
ver litígio! Se você concorda 
com essa afirmação e tem al-
gum caso a relatar, entre em 
contato conosco, pois gosta-
ria de saber mais acerca da  
sua experiência.

No tocante aos direitos das 
crianças, a Constituição Bra-
sileira, que é a Lei Máxima 
do nosso Ordenamento Jurí-
dico, e o Estatuto da Criança 
e do Adolescente-ECA trazem 
inúmeras previsões que visam 
a Proteção e o Cuidado In-
tegral dos Menores, tendo o 
Princípio do Melhor Interesse 
como uma delas. Esse princípio 
orienta que todas as decisões 
a serem tomadas, relativas 
aos menores, devem buscar 
atender o melhor interesse, 
proteção e desenvolvimento 
dos mesmos. O ECA prevê ain-
da que nos processos judiciais 
que envolvam menores devem 
ser apreciados com prioridade.

Outra importante previsão 
legal que foi inserida no ECA, 

em seu artigo 47, foi o pará-
grafo dez (§ 10), que determi-
na que o prazo máximo para 
conclusão da ação de adoção 
será de 120 (cento e vinte) 
dias, prorrogável uma única 
vez por igual período, median-
te decisão fundamentada da 
autoridade judiciária (Incluído 
pela Lei nº 13.509, de 2017). 
Essa novidade jurídica, refere-
-se a uma margem de prazo 
para a conclusão nos pro-
cessos de Adoção, que antes 
não existia. Ocorre que, a letra 
da lei é empolgante, sempre 
inserimos essa previsão nas 
petições, mas infelizmente na 
prática, esse prazo não está  
sendo cumprido. 

Há um entrave que dificul-
ta a conclusão dos processos 
que envolvem tanto a Guarda 
como a Adoção de menores: a 
ausência de profissionais nas 
Varas, que realizem o Estudo 
Psicossocial, ou seja psicólo-
gos e assistentes sociais. Por 
vezes, os processos ficam pa-
rados por meses e até anos 
aguardando o referido estudo.

Quando questionados os 
servidores das Varas onde 
tramitam os processos res-
pondem sempre que a fila de 
processos aguardando tal pro-
vidência é demasiada grande e 
não há profissionais suficien-
tes para atender a demanda. 

Tal fato, revela que as garan-
tias legais que determinam a 
prioridade dos interesses dos 
menores estão sendo des-
cumpridas por uma questão 
de má gestão dos Tribunais. 
Portanto, vimos aqui orientar 
que os interessados busquem 
socorro junto ao Conselho Na-
cional de Justiça- CNJ, que 
recebe reclamações de forma 
remota, no site desse órgão. 
Fazendo isso poderão exigir 
que os Tribunais tomem as 
providências, em busca de re-
solver esse entrave.

Art. 75. A demora na prestação judicial 
nos processos de Guarda e de Adoção. 

A jogada de zerar imposto de importação de etanol dos Estados Unidos, adotada pelo governo federal, per-
mitirá às distribuidoras pagar menos pelo etanol a fim de aumentar seus lucros, mas não diminuirá o preço 
na bomba. A medida prejudica a indústria nacional, que paga impostos e emprega centenas de milhares de 
trabalhadores. Foi obtida pelo lobby bilionário das distribuidoras/atravessadoras que passaram a adquirir 
usinas em São Paulo e agora tentam fragilizar concorrentes do Nordeste.

Lucas Redecker (PSDB-RS) sobre o STJ punir quem investigou esquema de corrupção

advogada
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Wilson Lima defende esforço conjunto 
para reduzir preço dos combustíveis 

Parlamentares amazonenses criticam 
‘apagão de internet’ no Estado

Roberto Cidade quer criar 
o ‘Março Azul Marinho’ 

A preocupação maior 
dos governadores é 
com o ICMS que incide 
sobre os combustíveis, 
segundo o governador

O governador Wilson Lima 
participou, nesta terça-
-feira (22), do 10° Fórum 
Nacional de Governa-

dores. Em pauta, a tributação 
do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS) 
sobre os combustíveis, a redu-
ção do Imposto sobre Produtos 
Industrializados (IPI) e a flexibili-
zação das medidas sanitárias no 
combate à Covid-19.

A reunião foi híbrida e alguns 
governadores participaram de 
forma presencial, em Brasília. 
Wilson Lima participou de for-
ma virtual. A preocupação maior 
dos governadores é com o ICMS 
que incide sobre os combustíveis, 
segundo o governador.

“É isso que a gente está traba-
lhando no Fórum de Governado-
res. Não é justo que o consumidor 
continue pagando um preço tão 
significativo para abastecer o ve-
ículo. A gente sabe que quando 
aumentam os preços dos com-
bustíveis também aumentam os 
preços da cesta básica e por aí vai. 
Os mais vulneráveis são os mais 
prejudicados. Temos discutido 
alternativas para que haja uma 
contribuição de estados e muni-
cípios e do governo federal. Tem 
que ser um esforço de todos para 
que a gente possa chegar a um 
consenso”, disse o governador.

A Lei Complementar Federal Nº 
192/2022, que prevê a incidência 
por uma única vez do ICMS sobre 
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Novo sistema de abastecimento terá 37,97 quilômetros de rede de distribuição

Parlamentares fizeram apelo para órgãos fiscalizadores 

combustíveis, inclusive impor-
tados, foi sancionada. Para o 
Fórum, a medida poderá causar 
forte impacto na arrecadação 
dos estados.

IPI
Outro assunto a ser debatido 

será sobre a redução do Imposto 
sobre Produtos Industrializados. 
A união pretende reduzir o tributo 
em 25%, o que vai impactar na 
receita de estados e municípios.

No último dia 9, o governador 
recebeu do presidente Jair Bol-
sonaro e do ministro da Econo-

mia, Paulo Guedes, a garantia de 
que o decreto que determina essa 
redução será reeditado, manten-
do as vantagens comparativas da 
Zona Franca de Manaus (ZFM).

A proposta do Estado é revogar 
a redução do IPI para produtos 
com Processo Produtivo Básico 
(PPB) aprovados que não sejam 
fabricados no Polo Industrial de 
Manaus (PIM).

A manutenção do diferencial 
da ZFM permite não só manter 
as mais de 500 indústrias com 
mais de 100 mil empregos ge-
rados, como também preserva 

a competitividade do polo para 
atração de investimentos.

Covid-19
Os governadores também de-

bateram a flexibilização das me-
didas de prevenção a Covid-19. 
“Todo o Brasil hoje enfrenta uma 
situação mais confortável em 
relação à Covid-19, os números 
diminuíram significativamente. 
Mais de 90% dos municípios não 
há sequer uma pessoa internada 
por Covid-19. As internações aqui 
diminuíram bastante, há dias que 
não se registra uma internação”, 

 O presidente da Assem-
bleia Legislativa do Ama-
zonas (Aleam), deputado 
Roberto Cidade (Pv), apre-
sentou, nesta semana,  Pro-
jeto de Lei (PL) que visa criar 
o ‘Março Azul Marinho’, mês 
destinado à conscientiza-
ção e prevenção ao câncer 
colorretal no Estado.

De acordo com a propo-
situra, o foco é ampliar a 
divulgação de informações 
a respeito do assunto e, 
também, os exames que 
podem promover o diag-
nóstico precoce, já que esse 
tipo de tumor se desta-
ca pelo elevado índice de 
cura quando descoberto 
em fase inicial.

O deputado lembra que 
a campanha “Março Azul 
Marinho” já acontece em 
nível nacional, por meio de 
uma parceria entre o Minis-
tério da Saúde e a Sociedade 
Brasileira de Coloproctolo-
gia (SBCP), e precisa ser 

promovida nos estados.
“O câncer colorretal é 

o terceiro tipo de câncer 
que mais mata no Brasil 
e atinge mais de 40 mil 
pessoas por ano. Ou seja, é 
preciso divulgar as causas 
e principalmente a ma-
neira de se diagnosticar 
a doença para que sejam 
reduzidos os índices de 
óbito. Esse projeto tem 
esse objetivo”, explicou.

O câncer
O câncer colorretal, tam-

bém conhecido como cân-
cer de intestino, é um tipo de 
tumor que se desenvolve no 
intestino grosso (cólon) ou 
em sua porção final, o reto. 
É o terceiro tipo de câncer 
mais frequente tanto em 
homens como em mulhe-
res. Os sintomas costumam 
surgir em estágios avan-
çados da doença, por isso, 
a detecção precoce nem 
sempre é possível.

TELECOMUNICAÇÕES ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

Política 5
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A capital amazonense sofreu 
pela terceira vez, em menos de 
oito meses, uma queda geral de 
internet, nesta terça-feira (22). O 
sistema, que começou a apresen-
tar falhas por volta das 10h da 
manhã, deixou a população sem 
acesso a diversos serviços digitais. 
Parlamentares locais criticaram a 
problemática enfrentada. 

De acordo com o deputado fede-
ral Sidney Leite (PSD), o Amazonas 
em forma geral vive um caos no 
que diz respeito ao acesso a uma 
internet de qualidade. Ele salienta 
que a agência de telecomunicações 
não toma as devidas providências. 

“Eu mesmo estive uns dias atrás 
cobrando do presidente (da em-
presa) medidas enérgicas. Que 
fique claro que a Anatel está à 
serviço das empresas e não do 
consumidor. Eu entendo que o par-
lamento precisa repensar a função 
dessas agências porque elas não 
cumprem o papel para que foram 
criadas”, afirmou.  

O primeiro apagão foi registrado 

em agosto de 2021 e o mais recente, 
em 15 de fevereiro deste ano. 

vendo o desamparo no estabe-
lecimento de internet, o deputado 
estadual Serafim Corrêa  (PSB) clas-
sifica o ocorrido como uma agressão 
ao consumidor. 

“A minha sugestão é que o Pro-
con seja duro com a operadora que 
está lesando os  consumidores”, 
disse o parlamentar. 

O deputado estadual Adjuto Afon-
so (PDT), salienta que a queda de 
internet prejudica imensamente as 
atividades da população e que a prin-
cípio, a primeira atitude a ser recorrida 
é notificar o A Fundação de Proteção 

e Defesa do Consumidor (Procon). 
“Após notificar, deve-se acionar 

a Anatel. A empresa é o órgão que 
fiscaliza a comunicação para que 
possamos verificar qual sanção 
dessas empresas defendem o con-
sumidor”, comentou. 

O vereador Rodrigo Guedes (PSC), 
acredita que existe uma problemá-
tica enorme em relação a qualidade 
de internet.  

“Outra vez perguntei para o supe-
rintendente da Anatel aqui no Ama-
zonas se a empresa já havia multado 
as empresas de telefonia e a resposta 
foi que não. O que não tem punição, 
não tem melhora” destacou.

destacou o governador.
Desde o dia 11 de março o Es-

tado suspendeu as restrições em 
relação a horários e quantidade 
de público. Está permitida a re-
alização de eventos com a pre-
sença de público, inclusive com a 
cobrança de ingresso. E eventos 
em espaços do Estado estão con-
dicionados à autorização.

Além disso, os municípios podem 
flexibilizar o uso da máscara em 
locais abertos. O decreto estadual 
do Governo também ressalta que 
pessoas com 70 anos ou mais sigam 
usando a máscara de proteção.

Rebeca vilhena
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Milton Ribeiro nega denúncias de 
benefícios a pastores e Bolsonaro

Serafim pede que Bolsonaro 
cumpra palavra sobre IPI

Em áudios, Ribeiro con-
firma o direcionamento 
e afirma que faz isso a 
pedido do presidente 
Jair Bolsonaro (PL)

Nesta terça-feira (22), 
parlamentares entraram 
com uma  representa-
ção na Procuradoria-

-Geral da República, pedindo 
investigação contra o ministro 
da Educação, Milton Ribeiro, por 
suspeita de prática dos crimes de 
responsabilidade e de improbi-
dade administrativa. 

Em áudios sobre o papel de 
pastores na destinação de verbas 
da pasta, revelados pela Folha 
de S.Paulo, Ribeiro confirma o 
direcionamento e afirma que faz 
isso a pedido do presidente Jair 
Bolsonaro (PL).

A bancada do PSol na Câma-
ra protocolou representação 
no Tribunal de Contas da União 
(TCU) e na Procuradoria Federal 
dos Direitos do Cidadão contra 
Bolsonaro, Ribeiro e os pastores 
Gilmar Santos e Arilton Mou-
ra, que seriam priorizados com 
liberação de verbas a “pedido 
especial” do presidente.

O presidente da Frente Parla-
mentar Evangélica, o deputado 
federal Sóstenes Cavalcante (PL-
-RJ) pediu que o ministro expli-
que, em até 24 horas, o áudio 
no qual Ribeiro admite priorizar, 
na distribuição de recursos pú-
blicos, prefeituras indicadas por 
dois pastores que não têm cargo 
no governo.

Após pressão da bancada evan-
gélica, Milton Ribeiro emitiu uma 
nota para esclarecer as acusa-
ções. Em áudio, ele aponta que 
o apoio preferencial seria con-
sequência de um pedido direto 
do presidente da República, Jair 
Bolsonaro (PL).

“A alocação de recursos fede-
rais ocorre seguindo a legislação 
orçamentária, bem como os cri-
térios técnicos do Fundo Nacio-
nal do Desenvolvimento da Edu-

DivULGAçãO

Encontros com prefeitos e pastores teriam resultado em pagamentos envolvendo verba federal do Ministério da Educação

cação (FNDE)”, escreveu Ribeiro.
Além disso, ele salienta que 

independente de sua formação 
religiosa, ele reafirma seu com-
promisso com a laicidade do 
Estado, compromisso firmado 
por ocasião do meu discurso 
de posse à frente do Ministério  
da Educação. 

“Ressalto que não há qualquer 
hipótese e nenhuma previsão 
orçamentária que possibilite a 
alocação de recursos para igrejas 
de qualquer denominação reli-

giosa”, destaca. 

Quem indicou
Em conversas com interlo-

cutores na terça, lideranças da 
bancada evangélica têm feito 
questão de ressaltar que Milton 
Ribeiro não foi indicado ao cargo 
pela frente.

Sóstenes, por exemplo, ressalta 
que o ministro da Educação foi 
indicado em 2020 pelo então 
ministro da Justiça André Men-
donça, atual ministro do Supremo 

Tribunal Federal (STF).
Na época, o hoje presidente 

da frente evangélica sugeriu a 
Bolsonaro que nomeasse para 
o MEC o reitor do instituto Tec-
nológico de Aeronáutica (iTA), 
Anderson Correia.

Procuradoria Geral
Os deputados Kim Kataguiri 

(União-SP) e Túlio Gadêlha (PDT-
-PE) acionaram a PGR. Para Ka-
taguiri, há prática dos crimes de 
responsabilidade e de improbi-

dade administrativa, pelo favo-
recimento de pastores em sua 
administração.

 Gadelha vê indícios de fa-
vorecimento ilícito, advocacia 
administrativa e violação dos 
princípios da administração pú-
blica na liberação de recursos 
federais da educação para pas-
tores evangélicos. Ele também 
apresentou requerimento de 
convocação do ministro para 
explicar ao plenário da Câmara 
dos Deputados.

ZONA FRANCA DE MANAUS

 O deputado estadual Se-
rafim Corrêa (PSB) repu-
diou a intenção do ministro 
da Economia, Paulo Gue-
des, em reduzir a alíquota 
de iPi (imposto Sobre Pro-
dutos industrializados), 
desta vez para 35%, após 
a promessa do presidente 
Jair Bolsonaro (PL) em re-
verter o decreto nº 10.979, 
que diminui o imposto em 
25%. Serafim, da tribuna 
da Assembleia do Ama-
zonas, nesta terça-feira 
(22), pediu que Bolsonaro 
cumpra sua palavra e não 
prejudique ainda mais a 
Zona Franca.

“O ministro Paulo Guedes 
veio e disse que vai fazer 
uma redução de 35% no iPi. 
De uma só tacada, ele mexe 
com os 25 estados, o Distri-
to Federal, além de 5.700 
municípios, que perdem 
receita, e cria condições 
bastante adversas para a 
ZFM”, lamentou Serafim.

O parlamentar relembrou 
que no dia 25 de fevereiro, 
após a promessa da secre-
tária especial de Produtivi-
dade, Emprego e Competi-
tividade, Daniella Marques 
Consentino, em não inter-
ferir no modelo econômico, 
foi publicado o decreto que 
reduz em 25% o iPi, que 
prejudica os produtos fa-
bricados na ZFM.

“O governador Wilson 
Lima tomou a iniciativa e 
foi recebido pelo presidente 
da República e pelo ministro 
Paulo Guedes, acompanha-
do pelo presidente da Fieam 
e outras lideranças. Ali ficou 
acordado que o decreto se-
ria revisto”, disse.

“Tudo estava encami-
nhado para o decreto sair 
logo. Eis que o decreto não 
sai. O prazo é até o dia 
31 de março. Temos nove 
dias apenas. O que já deixa 
todo mundo de orelha em  
pé”, completou.

Política econômica irresponsável com 
ZFM e o país 

Não bastasse atrasar a 
publicação do novo decre-
to que ressalva da redu-
ção do iPi os produtos da 
Zona Franca de Manaus, o 
que coloca em risco 500 
mil empregos diretos e 
indiretos, os economistas 
do governo seguem jo-
gando contra o Brasil. O 
Banco Central anunciou 
o nono aumento da Selic, 
taxa básica de juros, de 
10,75 para 11,75, o maior  
desde 2017.

Proponho refletir sobre 
os efeitos da medida nas 
contas públicas e na vida 
real do povo. O governo se 
nega a discutir o piso dos 
enfermeiros e dos agentes 
comunitários de saúde e 
endemias, o aumento os 
salários dos professores e 
dos beneficiários do Au-

xílio Brasil por conta da 
Lei de Responsabilida-
de Fiscal- LRF. Com isso 
economiza valores meno-
res, mas, numa tacada só, 
mexe na taxa de juros e 
aumenta a dívida pública 
brasileira em R$ 32 bilhões, 
enriquecendo ainda mais 
os detentores de títulos  
da dívida.

O Banco Central norte-
-americano aumentou a 
taxa básica de juros em 
0,25, quatro vezes menos 
do que o BC brasileiro, só 
que a inflação dos EUA em 
2021 foi de 8% contra 11% 
do Brasil. Por isso, o BC 
tem o dever de explicar, 
matematicamente, porque 
quem tem inflação maior 
aumenta 4 vezes mais 
os juros, o que ajuda na 
escalada da inflação. As 

justificativas são apostas 
que só o Banco Central faz: 
forte crescimento do PiB 
– soma das riquezas do 
país e o barril do petró-
leo chegar a $ 100 dólares  
em 2022.

Entrarei com requeri-
mento com base na Lei de 
Acesso à informação para 
que o Banco Central dê 
mais transparência às ra-
zões que levam a medidas 
como essas. Para contro-
lar a inflação aumentando 
os juros, agravando mais o 
choque de oferta e repri-
mindo o consumo do bra-
sileiro de comprar arroz, 
feijão e gás de cozinha, au-
mentando a dívida pública 
em R$ 32 bilhões -a ser 
paga pelo povo, não precisa 
ser economista. Basta ser 
insensível.

MaRcelo RaMoS
advogado, professor, escritor e deputado federal
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Passagens para Festival de Parintins 
mais caras do que para exterior
 Após o anúncio de que 
o Festival de Parintins 
vai realmente aconte-
cer nos dias 24, 25 e 
26 de junho deste ano, 
amantes do espetáculo 
já começaram a buscar 
passagens aéreas para 
irem até o município. No 
entanto, se depararam 
com preços exorbitantes

Divulgação

atualmente apenas gol e azul estão fazendo voos de Manaus para Parintins

os amazonenses inte-
ressados em assistir ao 
Festival de Parintins ao 
vivo terão que preparar 

o “bolso” e desembolsar um alto 
valor para estarem presentes no 
maior espetáculo do amazonas. o 
preço se compara a viagens inter-
nacionais e chega a ser mais caro 
do quer uma ida a Buenos aires,  
na argentina. 

após o anúncio de que o Fes-
tival de Parintins vai realmente 
acontecer nos dias 24, 25 e 26 
de junho deste ano, amantes do 
espetáculo já começaram a bus-
car passagens aérea para irem 
até o município. No entanto, se 
depararam com preços exorbi-
tantes. atualmente, apenas duas 
companhias aéreas estão fazen-
do o translado de Manaus para 
Parintins: gol e azul. o valor de 
uma passagem de ida e

volta, fora do período do Festi-
val e com duração de uma hora, 
está na média de R$ 560,00. Só 
ida está em mais de R$1.500,00

Na companhia gol, durante o 
período do Festival, o visitante 
terá que desembolsar no mínimo 
R$ 3.010,43 para curtir todos os 
dias da festa. o valor corresponde 
a saída de Manaus no dia 23 de 
junho, quinta-feira,  e retornando 
para capital amazonense no dia 
28 de junho, terça-feira. Para 
curtir apenas um dia de Festival o 
valor é mais barato: R$ 2.610,43, 
indo no dia 25 e retornando no 
dia seguinte, 26 de junho.

a título de comparação, na 
mesma companhia é possível ir 
até a Buenos aires saindo de 
Manaus, por R$ 1.968,81, ida e 

volta no mesmo período. Já na 
azul, os preços estão ainda mais 
altos. indo no dia 23 para Parin-
tins e retornando no dia 27 de ju-
nho, segunda-feira, o total chega  
a 4.225,73.

uma passagem para orlan-
do, no mesmo período, está em 
R$3.197. ou seja, é R$1.028,73 
mais barato ir para os Estados 
unidos do que para Parintins em 
período de Festival. Em agências 
de viagem, o valor mais barato 
está na faixa de R$ 2.915,97, indo 
no dia 23 e retornando no dia 28 
de junho. 

lembrando que há também a 
alternativa de ir de barco para 
assistir os bois Caprichoso e ga-
rantindo. a viagens fluviais estão 
mais baratas, em uma média de 
R$350,00 ida e volta, com pouco 
mais de 13 horas de viagem.

Hospedagem 
além das passagens, os visi-

tantes da ilha Tupinambarana 

também terão que desembolsar 
um alto valor para se hospedar 
em Parintins. uma diária em uma 
pousada fica em média R$100, 
fora do período do Festival. Já 
durante a festa, há um aumento 
de 900%, com diárias chegando a 
R$ mil reais. Já em aplicativos de 
aluguel de imóveis por tempora-
da, como airbnb, o valor assusta. 

Entre os dias 23 e 27 de junho, 
o valor total da estadia pode che-
gar a no mínimo R$ 8.673,00, em 
uma casa para cinco pessoas. o 
valor mais caro chega a R$ 14.436, 
em uma residência para até  
oito pessoas. 

Em aplicativos de busca por 
hotéis não aparece a opção de 
hospedagem para o período. Não 
se sabe se é por conta da alta 
procura e todas já foram reser-
vadas, ou se é porque ainda não 
foi disponibilizado para o período, 
mas o que se sabe é que o visi-
tante terá que desembolsar um 
valor altíssimo para fazer a via-

gem e prestigiar a manifestação 
cultural amazonense.

Festival 
o governador do amazonas, 

Wilson lima, anunciou a reali-
zação do 55º Festival Folclórico 
de Parintins nos dias 24, 25 e 
26 de junho deste ano, manten-
do a tradição do último fim de 
semana do mês. o governador 
anunciou, ainda, que o repasse 
do Estado para os bois-bumbás 
será o dobro em relação a 2019, 
considerando os impactos que 
as agremiações tiveram com a 
não realização do festival nos 
últimos dois anos. 

o secretário de Estado de Cul-
tura e Economia Criativa, Marcos 
apolo Muniz, afirma que o apoio 
ao festival é uma forma de re-
erguer a economia do município 
após dois anos sem a realização 
do evento. “o festival vai além 
da festa, ele é fundamental para 
o desenvolvimento econômico 

não só do município de Parintins 
mas também do estado, uma vez 
que ele movimenta uma parcela 
da economia com a vinda de 
turistas, com a geração de tra-
balho e renda, com a melhoria 
estrutural da cidade”, ressaltou 
Marcos apolo.

Aplicativo 
Na ocasião, também foi a anun-

ciado o lançamento de um aplica-
tivo com informações úteis sobre 
Parintins e o festival, desenvol-
vido pela Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia Criativa, 
em parceria com a Empresa Es-
tadual de Turismo do amazonas 
(amazonastur). 

Com geolocalização, o aplicati-
vo vai permitir aos usuários ter 
informações, na palma da mão, 
sobre hotéis, restaurantes, equi-
pamentos culturais e turísticos, 
serviços de saúde (farmácias, 
hospitais), além de informações 
sobre a cidade e o festival.

Comércio perde vendas em Manaus
Divulgação

 Queda de internet predudicou todos os setores  em Manaus

MANAUS

 a instabilidade no serviço de 
internet das operadoras Claro, vivo, 
oi e Tim, na manhã e tarde da terça-
-feira (22), causou transtorno para 
as pessoas e prejuízo para empre-
sários do amazonas. os estabeleci-
mentos comerciais, viram as vendas 
despencarem sem o uso da inter-
net. De acordo com as empresas 
fornecedoras do serviço, a falha na 
transmissão aconteceu em razão 
de um rompimento de fibra ótica 
na rede de infraestrutura compar-
tilhada entre as operadoras.

um estabelecimento que viu seu 
negócio prejudicado em razão dos 
problemas no serviço de internet 
foi o 259 Padaria e Restaurante, 

localizado na rua governador vitório, 
no Centro. Durante o período sem 
internet, muitos clientes não conse-
guiram efetuar o pagamento, pois as 
maquinetas de crédito e de débito 
ficaram sem conexão à rede. Essa 
não é a primeira vez que as vendas da 
padaria sofrem por causa do “apagão” 
da internet, que já aconteceu outras 
duas vezes. Por consequência, a 259 
Padaria e Restaurante perdeu entre 
10% a 15% do seu faturamento.

outra empresa que não conseguiu 
concluir as compras dos clientes em 
razão da máquina de crédito e de 
débito não conectar foi a Cases Finos. 
além disso, o estabelecimento ficou 
impossibilitado de dar continuidade 

ao atendimento on-line, por meio 
das redes sociais, para vários clien-
tes. a loja de roupas llaho Manaus 
também teve as vendas impactadas 
negativamente pela instabilidade da 
internet na região. além de uma ex-
tensa fila de clientes que se formou, e 
as dificuldades no acesso de compras 
pelo link da loja on-line na página do 
instagram, a llaho Manaus também 
perdeu vendas. “Sinto que perdemos 
vendas, pois tinham pessoas que ne-
cessitam dos pedidos para o mesmo 
dia, então não tinha como realizar a 
comunicação e completar a compra”, 
conta a dona da loja de roupas llaho 
Manaus.. 

Saiba mais em emtempo.com.br
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Semed convoca mais 100 
pedagogos selecionados em PSS
A convocação ocorreu 
tendo em vista neces-
sidade da rede munici-
pal de ensino  ter mais 
profissionais disponíveis 
para a parte funcional 
das escolas 

A Prefeitura de Manaus 
convocou cem pedago-
gos aprovados no Proces-
so Seletivo Simplificado 

(PSS) para atuarem nas Divisões 
Distritais Zonais (DDZs) da Se-
cretaria Municipal de Educação 
(Semed).  O período para entrega 
de documentação seguirá até o 
dia 4/4, das 8h às 12h. 

O selecionado deverá aguardar 
e-mail enviado pela Comissão 
de Investidura, com orientações 
quanto ao procedimento de posse. 
As orientações serão enviadas ao 
endereço eletrônico cadastrado 
pelo candidato na inscrição do 
processo seletivo.

A convocação ocorreu tendo em 
vista necessidade da rede muni-
cipal de ensino de  ter mais pro-
fissionais para a parte funcional 
das escol disponíveis. “Estamos 
seguindo o que foi planejado pelo 
prefeito David Almeida e pelo se-
cretário Pauderney Avelino. Essa 

DIvulgAçãO SEMtEPI

O período para entrega de documentação seguirá até o dia 4/4, das 8h às 12h. 

seleção foi feita de forma isen-
ta, onde tivemos um sistema de 
inteligência artificial fazendo o 
procedimento. Esses pedagogos 
nos ajudarão a realizarmos um 
ano letivo com ainda mais qua-
lidade”, salienta o subsecretário 
de Administração e Finanças da 
Semed, lourival Praia.

De acordo com o chefe da Divisão 
de Pessoal da Semed, thiago dos 
Santos Correia, essa é a segunda 
convocação do PSS, que em sua 
primeira chamada convocou pro-

fessores do 1º ao 5º ano. Ele reforça 
que esses pedagogos vêm atender 
a uma demanda de muito tem-
po dos gestores escolares. “É um 
avanço para nossa gestão, porque 
há muito tempo nossos gestores 
e até nossos chefes de DDZ infor-
mavam que era um problema na 
rede. Então, vamos solucionando 
aos poucos”, comenta thiago.

O PSS tem validade de um ano, 
podendo ser prorrogado por mais 
um ano, de acordo com a neces-
sidade da secretaria.

Documentos
O candidato deverá apresentar 

para posse, os seguintes docu-
mentos:  duas fotos 3 X 4 recentes; 
Certidão de Nascimento, se sol-
teiro; Certidão de Casamento ou 
Escritura Pública de união Está-
vel; Carteira de Identidade; e) Ca-
dastro de Pessoas Físicas (CPF); 
título de Eleitor; comprovante de 
votação da última eleição (1º e 2º 
turnos) ou Certidão de Quitação 
Eleitoral; h) PIS / Pasep / Car-
tão Cidadão; Certificado Militar  

(sexo masculino).
Além de Diploma de gradua-

ção; Histórico Escolar da gra-
duação; inscrição no órgão de 
classe competente, para profes-
sores de Educação Física; com-
provante de quitação anual junto 
ao órgão de classe competente, 
para professores de Educação 
Física; comprovante de residên-
cia (com endereço detalhado e 
completo, incluindo o CEP, emiti-
do com mesmo de 90 dias; com-
provante de conta corrente do  
banco Bradesco.

Certidão de Antecedentes Cri-
minais Negativa, expedida pelo 
Departamento de Polícia Federal 
(site dpf.gov.br); Certidão de An-
tecedentes Criminais Negativa, 
expedida pelo tribunal de Justiça 
do Estado do Amazonas (site tjam.
jus.br) e Certidão de Nascimento 
dos filhos menores de 18 anos. 
Comprovante de que está ampa-
rado pelo estatuto de igualdade 
entre brasileiros e portugueses, 
com reconhecimento do gozo 
dos direitos políticos, na forma 
do disposto no parágrafo 1º, do 
artigo 12 da Constituição Fede-
ral e no artigo 13 do decreto nº 
70.436/1972, no caso de candida-
to com nacionalidade portugue-
sa. laudo especializado contendo 
parecer da Junta Médico Pericial 
do Município atestando a aptidão 
para o exercício do cargo.
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Maternidade reforça pedido 
por doações de leite humano
A preocupação da Pre-
feitura de Manaus é 
não deixar de abastecer 
todos os recém-nascidos 
que estão na UTI da ma-
ternidade e que necessi-
tam do leite materno

A queda expressiva do nú-
mero de doadoras ao “Can-
tinho da Amamentação”, o 
Posto de Coleta de Leite 

Humano que fica localizado na 
Maternidade Doutor Moura Ta-
pajóz, preocupa a Prefeitura de 
Manaus. A baixa adesão, normal-
mente verificada no período de 
final de ano, resultou em um es-
toque muito baixo no início de 
2022 e a recuperação esperada 
no primeiro trimestre deste ano 
não foi alcançada.

A preocupação da Prefeitura de 
Manaus é não deixar de abaste-
cer todos os recém-nascidos que 
estão na UTI da maternidade e 
que necessitam do leite materno.

“É importante que as mulheres 
lactantes tenham em mente que 
doar leite literalmente salva vidas. 
Os bebês doentes e prematuros 
da MMT precisam muito desse 
suporte. Cada 300 mililitros (ml) 
de leite sustentam, em média, um 
recém-nascido por dia”, destacou 
a enfermeira obstetra Núbia Cruz, 
diretora da maternidade.

O Posto de Coleta de Leite Hu-
mano da MMT funciona 24 horas 
e dá apoio às puérperas e mulhe-
res que estão amamentando, com 
consultas individuais de orienta-
ção sobre amamentação. O posto 
dispõe, ainda, de automóvel com 
motorista, exclusivamente para 
coleta de leite no domicílio das 
mães doadoras, buscando os vi-
dros cheios e substituindo por 
vidros esterilizados.

jOãO vIANA/ArqUIvO seMCOM

O Posto de Coleta de Leite Humano, da Maternidade Dr. Moura Tapajóz (MMT), teve queda expressiva no número de doadoras nas últimas semanas e pede doações

Coleta em casa
A coleta domiciliar pode ser 

agendada pelo telefone (92) 
99240-8080, canal exclusivo 
para o Cantinho da Amamenta-
ção, somente por mensagem de 
WhatsApp, de segunda a sexta-
-feira, em horário comercial, ou a 
doação pode ser realizada presen-
cialmente na própria sede da ma-
ternidade, localizada na avenida 
Brasil, n° 1.335, bairro Compensa 
I, no horário das 8h às 17h.

segundo a enfermeira Lílian 
regina Aguiar de Carvalho, res-
ponsável pelo Cantinho da Ama-
mentação, é importante ressaltar 
que toda mulher saudável que 
está amamentando pode ser vo-
luntária e ajudar a salvar a vida de 

vários recém-nascidos, inclusive 
aquelas que não tiveram seus fi-
lhos na MMT.

“Fazemos um apelo a todas as 
mães que estão em casa, e que 
produzam excedente de leite, para 
que se sensibilizem com a situa-
ção e entrem em contato conos-
co, para que possamos orientar e 
agendar a coleta”, explicou Lílian 
Aguiar. “quem não puder doar, por 
favor, comente com os amigos e 
família e ajude a divulgar a infor-
mação”, concluiu a enfermeira.

A amamentação é recomenda-
da pelo Ministério da saúde para 
crianças pelo menos até dois anos 
ou mais, sendo, de maneira exclu-
siva, até os seis meses. segundo 
a Organização Mundial da saúde 

(OMs) e o Fundo das Nações Uni-
das para a Infância (Unicef), cerca 
de 6 milhões de vidas são salvas 
todos os anos devido ao aumento 
das taxas de amamentação ex-
clusiva até o sexto mês de idade.

Entrega de enxovais
Por meio do Fundo Manaus so-

lidária e em parceria com a secre-
taria Municipal de saúde (semsa), 
a Prefeitura de Manaus realizou a 
entrega de mais de 50 kits de en-
xovais às mães na Moura Tapajóz. 
A ação aconteceu ontem (22).

“É com grande alegria que o 
Fundo Manaus solidária vem à 
maternidade trazer estes kits de 
enxovais, para entregar às mais de 
50 mães que acabaram de dar à 

luz. ver a felicidade e o brilho nos 
olhos de cada uma delas nos enche 
de gratidão pelo dever cumprido”, 
comentou a presidente do Fundo 
Manaus, Dulce Almeida.

Para eloísa vitória Castro, mãe 
da recém-nascida Helena, o kit foi 
uma grande ajuda. “ser bem trata-
da e atendida, com a ajuda desse 
enxoval já está sendo o suficiente 
para cuidar melhor da minha filha. 
estou muito grata e alegre com 
esse presente”, disse eloisa.

A diretora da maternidade, 
Núbia Cruz, parabenizou a ação, 
segundo ela, tão importante para 
as mães que acabaram de dar 
à luz, demonstrando um gesto 
de amor e cuidado, por parte do  
executivo municipal.
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Base de Comando da Aviação da 
PF é inaugurada na Região Norte 

Micro-ônibus pega fogo 
na Zona Norte de Manaus

CArLOs ArAújO

Os aviões reforçam o time da PF nas operações do estado

Carlos Araújo

A partir de agora, a Polícia 
Federal conta com uma 
Base de Comando da Avia-
ção (descentralizada) para 
a região Norte.

Inaugurada nesta terça-
-feira (22), no Aeroporto 
Internacional eduardo 
Gomes, pela superinten-
dência da instituição e au-
toridades policiais, o local 
conta com dois aviões e vai 
ajudar no combate ao nar-
cotráfico, crimes ambien-
tais, transporte de policiais 
e armamentos.

O superintendente da 
Polícia Federal, Leandro 
Almada, ressaltou a im-
portância da base, em Ma-
naus, no combate a crimes 
de toda ordem no Am.

“estamos dando um pas-

inauguração inCêndio

so que vai ficar registrado 
para a história de nossa 
instituição. Daqui, vamos 
operacionalizar ainda mais 
nossas ações para comba-
ter ações ilegais no estado, 
que tem dimensões con-
tinentais, como o garim-

po ilegal, desmatamento e 
combater o narcotráfico”, 
explica Leandro.

aviões
O diretor-executivo da 

Polícia Federal, delegado 
sandro Torres, foi uma das 

autoridades que come-
morou a descentralização 
da base e a aquisição das 
aeronaves.

“As aeronaves são uma 
ferramenta importantís-
sima para o transporte de 
homens, de efetivos, de 
armamentos e materiais 
necessários para realizar 
operações. Nosso objetivo 
é criar uma segunda base, 
ainda, fora de Brasília, na 
região sul”, comenta.

sandro Torres explicou, 
ainda, sobre os detalhes 
técnicos das naves que 
serão utilizadas na base.

“O Caravan é um avião 
muito versátil, que tem a 
capacidade de pousar em 
pistas curtas e de qualida-
de não boa, mas ele nos 
ajudará a transportar nos-
so efetivo policial”, afirma.

elizeu Lopes

Um micro-ônibus exe-
cutivo teve perda total 
após sofrer um incêndio 
na tarde desta terça-fei-
ra (22), em Manaus. O 
fogo começou por volta 
das 15h30m, enquanto 
o veículo se deslocava 
pela rua Aires Gomes da 
silva, antiga rua 17, no 
conjunto Boas Novas, na 
Zona Norte da capital.

No veículo estavam o 
motorista, uma passa-
geira e o cobrador. Ape-
sar do grande incêndio, 
ninguém ficou ferido.

segundo informa-
ções da Polícia Militar 
do Amazonas (PMAM), 
o motorista relatou que 
percebeu a elevação da 
temperatura no interior 
do veículo e encostou 
o coletivo próximo a 
calçada. No momento, 

ainda antes do fogo, 
o cobrador conseguiu 
abrir a porta, pois estava 
travada. ele conseguiu 
tirar a passageira e em 
seguida saiu e chamou 
o motorista.

O motorista não iden-
tificado falou sobre o pe-
rigo que viveu antes das 
chamas tomarem conta 
do veículo.

“Teve uma pane geral e 
então começou a cheirar 
a queimado. O cobrador 
percebeu o perigo e já 
abriu a porta. Foi um 
livramento”, relatou.

As chamas foram con-
tidas por homens do Cor-
po de Bombeiros Militar 
do Amazonas (CBMAM). 
O fogo chegou a atingir a 
fiação elétrica dos poste 
e parte de uma tubula-
ção de água na calçada. 
As causas do incêndio 
serão investigadas.
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Queda de internet prejudica 
estabelecimentos comerciais

FVS orienta para controle 
de qualidade de água

Estabelecimentos co-
merciais se viram afe-
tados com o “apagão” 
de internet em Manaus. 
Empresas culpam rompi-
mento de fibra ótica

A instabilidade no serviço 
de internet das opera-
doras Claro, Vivo, Oi e 
Tim, na manhã e tarde 

da terça-feira (22), causou trans-
torno para as pessoas e prejuízo 
para empresários do Amazonas. 
Os estabelecimentos comerciais, 
por sua vez, viram as vendas 
serem afetadas sem o uso da 
internet. De acordo com as em-
presas fornecedoras do serviço, a 
falha na transmissão da internet 
aconteceu em razão de um rom-
pimento de fibra ótica na rede 
de infraestrutura compartilhada 
entre as operadoras.

Um estabelecimento que viu 
seu negócio ficar prejudicado em 
razão dos problemas no serviço 
de internet foi o 259 Padaria e 
Restaurante, localizado na rua 
Governador Vitório, no Centro. 
Durante o período sem internet, 
muitos clientes não conseguiram 
efetuar o pagamento, pois as ma-
quinetas de crédito e de débito 
ficaram sem conexão à rede.

Essa não é a primeira vez que 
as vendas da padaria sofrem por 
causa do “apagão” da internet, 
que já aconteceu outras duas 
vezes. Por consequência, a 259 
Padaria e Restaurante perdeu en-
tre 10% a 15% do seu faturamento.

Outra empresa que não con-
seguiu concluir as compras dos 
clientes em razão da máquina de 
crédito e de débito não conectar 
à internet foi a Cases Finos. Além 
disso, o estabelecimento ficou 
impossibilitado de dar continui-
dade ao atendimento on-line, 
por meio das redes sociais, para 
vários clientes.

A loja de roupas Llaho Manaus 

REPRODUçãO

EDUARDO PRADO/FVS-RCP

Durante o período sem internet, muitos clientes não conseguiram efetuar o pagamento, pois as maquinetas de crédito e de débito ficaram sem conexão à rede

Em 2021, foram analisadas 28.419 amostras de água de acordo com os parâmetros básicos de qualidade nacionais

também teve as vendas impacta-
das negativamente pela instabili-
dade da internet na região. Além 
de uma extensa fila de clientes 
que se formou, e as dificuldades 
no acesso de compras pelo link 
da loja on-line na página do Ins-
tagram, a Llaho Manaus também 
perdeu vendas.

“Sinto que perdemos vendas, 
pois tinham pessoas que neces-
sitam dos pedidos para o mesmo 
dia, então não tinha como realizar 
a comunicação e completar a 
compra”, conta a dona da loja de 
roupas Llaho Manaus.

Em média, a Llaho vende 100 
peças de roupas por dia. Porém, 
até o final da tarde desta terça-
-feira, foram vendidas apenas 
20 roupas, sendo um total de 
80% das vendas afetadas pela 

instabilidade da internet.
“Nós que estamos na internet 

precisamos entender que esse é um 
dos contras que, infelizmente, exis-
te”, desabafa a proprietária da loja.

Apagão
A instabilidade da internet ini-

ciou por volta das 11h50 da ma-
nhã. Conforme a operadora Claro, 
o problema da interrupção do 
serviço seguiu até às 15h30 em 
razão do rompimento acidental 
e simultâneo de cabos na infra-
estrutura de longa distância em 
três rotas de transmissão que 
atendem a capital amazonense.

Além do Amazonas, os serviços 
de telefonia móvel, banda larga 
e telefonia fixa da Claro tam-
bém foram afetados no Amapá e 
degradados em Roraima. A Cla-

ro informou ao Em Tempo que 
as equipes técnicas já iniciaram 
atividades para recuperar a in-
fraestrutura e os serviços já co-
meçaram a ser reestabelecidos.

Segundo a Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel), 
a operadora Vivo informou que 
houve um intervalo de 10 minutos 
de instabilidade nos estados do 
Amazonas e no Amapá, por volta 
das 13h10 e 13h20. Assim como as 
outras duas operadoras, a Tim e 
a Oi também receberam recla-
mações de clientes a respeito 
da instabilidade na internet e 
disseram que seus serviços já 
foram retomados ainda na tarde 
desta terça-feira.

Denúncias
Diante da instabilidade da in-

Em alusão ao Dia Mundial 
da Água, comemorado nesta 
terça-feira (23), a Fundação de 
Vigilância em Saúde do Amazo-
nas – Drª Rosemary Costa Pinto 

(FVS-RCP), por meio da Gerên-
cia de Riscos Não Biológicos 
(GRNB/FVS-RCP), alerta para a 
importância do monitoramento 
da água para consumo humano 

que é distribuída nos municípios 
no Amazonas.

Em uma videoconferência 
com 40 secretarias municipais 
de saúde do Amazonas, que 

DiA munDiAl DA águA

será realizada na sexta-feira 
(25), o Programa Nacional de 
Vigilância da Qualidade da Água 
para Consumo Humano (Vigia-
gua) vai abordar ações como a 
realização de análises da qua-
lidade da água com base em 
parâmetros básicos, que são a 
pesquisa de coliformes (bacté-
rias indicadoras de contamina-
ção), turbidez (aparência turva) 
e o cloro residual.

Em 2021, foram analisadas 
28.419 amostras de água oriun-
das de 23 municípios onde está 
sendo desenvolvido o Vigiagua 
regularmente.

Durante o evento on-line, a 
equipe do programa Vigiagua 
estadual vai apresentar os re-
sultados alcançados em 2021, 
por município. Na oportunida-
de, serão discutidos os proces-
sos de melhorias das ações e a 
possibilidade de sanar dúvidas 
que as secretarias possam ter 
nas rotinas do programa.

Prevenção de doenças
De acordo com a diretora-

-presidente da FVS-RCP, Ta-
tyana Amorim, o fortalecimento 
do programa Vigiagua é funda-
mental para intensificar a pre-
venção e controle de doenças 
infecciosas oriundas da água.

“Identificar a qualidade da 
água usada pela população é 

garantir a promoção de saú-
de e bem-estar da sociedade. 
Precisamos que as ações sejam 
realizadas com afinco cada vez 
mais”, enfatiza Tatyana.

A coordenadora estadual do 
Vigiagua, Geani Souza, enfatiza 
que a incidência de doenças 
transmitidas por água será re-
duzida à medida em que a po-
pulação tenha acesso à água 
de qualidade, dentro dos pa-
râmetros recomendados pelo 
Ministério da Saúde.

“Esse monitoramento in-
fluencia diretamente na qua-
lidade de vida e na saúde da 
população. Os 23 municípios 
que alcançaram os resultados 
em 2021 estão sendo moni-
torados para intensificação 
das ações, visando a promo-
ção da saúde para desfrutar 
de uma boa qualidade da água 
para o consumo humano que 
é distribuída nos municípios”,  
afirma Geani.

Dia da água
O Dia Mundial da Água é co-

memorado anualmente em 22 
de março. A data internacional 
foi instituída em 1992 com o 
objetivo de alertar a população 
sobre a importância da preser-
vação da água para a manuten-
ção de todos os ecossistemas 
no planeta.

Gabriela Brasil

ternet, muitos moradores de 
Manaus realizaram denúncias 
contra as operadoras de inter-
net para o Instituto de Defesa 
do Consumidor do Amazonas 
(Procon-AM). Umas das empre-
sas notificadas pelo apagão nos 
serviços de telefonia e internet 
foi a Claro.

“O Procon-AM recebeu muitas 
reclamações de clientes da em-
presa. A falta de internet prejudica 
todo mundo, e isso inclui os pró-
prios serviços do órgão, que foram 
interrompidos por conta dessa si-
tuação abrupta”, afirma Jalil Fraxe, 
diretor-presidente do Procon-AM.

A empresa deve responder as 
causas da instabilidade na inter-
net, o número de pessoas atin-
gidas e a redução do valor das 
próximas faturas.
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Analistas militares, por 
sua vez, acreditam que 
o exército russo estaria 
sofrendo com proble-
mas de logística e co-
municação na Ucrânia 

A Rússia só usará armas 
nucleares na Ucrânia se 
enfrentar uma “amea-
ça existencial”, declarou 

o porta-voz do Kremlin, Dmitry 
Peskov, à CNN Internacional, nes-
ta terça-feira (22). “Temos uma 
doutrina de segurança interna, e 
ela é pública, você pode ler nela 
todas as razões para o uso de 
armas nucleares”, disse. “Se for 
uma ameaça existencial ao nos-
so país, então podem ser usadas 

DIvUlgAção

Intensos ataques continuam massacranco cidades como Mariupol e há muitos conflitos nas ruas

de acordo com nossa doutrina”, 
afirmou Peskov. 

o ocidente teme que exista a 
possibilidade de Moscou recorrer 
a armas nucleares de pequeno ta-
manho, conhecidas como táticas. 
“Estamos monitorando a situação 
da melhor maneira possível todos 
os dias. Ainda não vimos nada que 
nos leve a concluir que devemos 
mudar nossa postura estratégica 
de dissuasão”, comentou o porta-
-voz do Departamento de Defesa 
dos Estados Unidos, John Kirby. 

Segundo o Pentágono, o exér-
cito ucraniano, que mantém o 
controle dos principais centros 
urbanos do país, tem conseguido, 
inclusive, realizar contraofensi-
vas para recuperar terreno, so-
bretudo no sul do país. Peskov, por 
outro lado, afirmou que as ope-
rações das forças russas “prosse-
guem estritamente como previs-

tas”. De acordo com o porta-voz 
do Kremlin, o exército russo segue 
no caminho de “eliminar o poten-
cial militar da Ucrânia”, um dos 
“principais objetivos da opera-
ção”. Para isso, as forças russas 
“visam apenas alvos e objetos 
militares no território da Ucrânia, 
e não civis”, garantiu Peskov, ape-
sar das acusações amplamente 
documentadas de diversas oNgs, 
e adotadas por vários governos, 
em particular o britânico e o ame-
ricano, de ataques contra civis. 
Além disso, o porta-voz enfatizou 
que uma “ocupação” da Ucrânia 
não está entre os objetivos do 
Kremlin. Analistas militares, por 
sua vez, acreditam que o exér-
cito russo estaria sofrendo com 
problemas de logística e comu-
nicação na Ucrânia, o que seriam 
algumas razões para a lentidão 
de seu avanço no território do 

país vizinho.
intensos ataques aéreos da 

Rússia atingiram a cidade sitiada 
de Mariupol, na Ucrânia, e houve 
conflitos nas ruas nesta terça-
-feira (22), um dia depois de ela 
rejeitar a exigência de rendição 
feita por Moscou, disseram auto-
ridades ucranianas.A Câmara Mu-
nicipal disse que os bombardeios 
estavam transformando Mariupol 
em “cinzas de uma terra morta”.

A agência de notícias russa RIA 
disse que as forças da Rússia e 
unidades de separatistas apoia-
dos por russos haviam tomado 
cerca de metade da cidade, ci-
tando um líder separatista.

o governador da região de Do-
netsk, Pavlo Kyrylenko, disse que 
havia conflitos nas ruas e que civis 
e soldados ucranianos estavam 
sendo alvo dos ataques russos.

No 27º dia da guerra na Ucrânia, 
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Rússia diz que usará armas nucleares 
em caso de ‘ameaça existencial’

o calvário dos civis em Mariupol, 
normalmente casa de 400.000 
pessoas, ficou ainda mais deses-
perador. Acredita-se que cen-
tenas de milhares estão presos 
dentro de prédios, sem acesso 
a comida, água, eletricidade ou 
aquecimento.

“Não há nada mais lá”, disse o 
presidente ucraniano, volodymyr 
Zelenskiy, em um discurso por 
vídeo ao Parlamento italiano.

Mariupol se tornou o foco da 
guerra que começou em 24 de 
fevereiro, quando o presidente 
russo, vladimir Putin, enviou suas 
tropas através da fronteira no 
que ele chamou de “operação 
militar especial” para desmilita-
rizar a Ucrânia e substituir sua 
liderança pró-ocidente.

A cidade fica no Mar de Azov e 
a sua tomada permitiria à Rússia 
ligar áreas no leste sob o controle 
de separatistas pró-russos com 
a península da Crimeia, anexada 
por Moscou em 2014.

Sem ter conseguido tomar a 
capital Kiev ou qualquer outra 
grande cidade com uma rápida 
ofensiva, as forças da Rússia es-
tão travando uma guerra de atri-
to que reduziu algumas regiões 
urbanas a escombros e custou a 
vida de muitos civis.

o escritório de direitos humanos 
da oNU em genebra disse nesta 
terça que registrou 953 mortes de 
civis e 1.557 feridos desde o co-
meço da invasão. o Kremlin nega 
que esteja tentando atingir civis.

Autoridades ocidentais afirma-
ram nesta terça que as forças da 
Rússia estavam empacadas nos 
arredores de Kiev, mas progredindo 
no sul e no leste. Soldados ucra-
nianos estão rechaçando os russos 
em alguns lugares, mas não con-
seguem fazê-los recuar, disseram.

No entanto, o porta-voz do Kre-
mlin, Dmitry Peskov, disse que 
“ninguém” pensou que a operação 
na Ucrânia demoraria apenas al-
guns dias e a campanha estava an-
dando de acordo com o planejado.
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Manaus FC oficializa desligamento de 
Fausto Momente

Bernardinho 
pede 
demissão 

O Brasil enfrenta o Chi-
le no dia 24 de março 
(quinta-feira), às 21h30, 
no Maracanã

 João NorMaNdo

 Lucas Figueiredo/cBF

Manaus deve anunciar em breve um novo nome para o cargo

a diretoria do Manaus Fc oficia-
lizou a saída do executivo Fausto 
Momente, na tarde desta terça-
-feira (22). o movimento vai acon-
tecer ao término do campeonato 
amazonense de 2022. anunciado 
em julho de 2021, Fausto foi um dos 
responsáveis pela reformulação do 
elenco do gavião do Norte durante a 
série c de 2021, onde o time chegou 
ao quadrangular final, de acesso à 
série B.

Presidente do Manaus Fc, gio-
vanni silva comentou a saída do 
executivo, que trouxe nova co-
missão técnica em 2021, lidera-
da por evaristo Piza, e reforços 
no campo, como guilherme Pira, 

Júlio rusch e Matheus inácio. 
“o Fausto é um profissional que 
teve uma boa carreira no futebol, 
bastante conhecido pelo futebol 
paulista. Por informações de ami-
gos na época da saída do Ângelo 
(ex-executivo), eu entrei em con-
tato com ele. conversamos e na-
quele momento vimos que batia 
o pensamento nosso com o dele”, 
analisou giovanni.

de acordo com material divulgado 
pelo próprio clube, o Manaus deve 
anunciar em breve um novo nome 
para o cargo. Fausto comentou so-
bre a sua saída.

“surgiu convite em outro clube. 
acompanhei o trabalho deles, espe-

cialmente pela construção de par-
ceria entre eles e o Manaus, que foi 
fundamental para os resultados da 
temporada passada. É uma opor-
tunidade de crescimento, aceitei o 
convite e comuniquei a diretoria”, 
informou Fausto, que diz se manter 
focado na reta final do estadual.

Por fim, a diretoria do gavião des-
taca que está buscando um subs-
tituto. “sabemos que é muito difícil 
um profissional nesse setor, que é 
gerenciar um clube de futebol. isso 
requer muito cuidado, extrema con-
fiança. Mas já estamos trabalhando 
num novo nome para gerente de 
futebol para esse campeonato Bra-
sileiro série c”, disse o presidente.

MUDANÇAS 

vôlei 

agência Brasil

o técnico Bernardo rezen-
de pediu demissão da sele-
ção francesa masculina de 
vôlei nesta terça-feira (22).

em nota, a Federação de 
Vôlei do país afirmou que o 
treinador, bicampeão olím-
pico e três vezes campeão do 
mundo pelo Brasil, atribuiu 
a decisão de deixar a equi-
pe a problemas pessoais e 
ressaltou que “sua família 
continua sendo prioridade”. 
Foi a primeira experiência 
do brasileiro no comando de 
um time estrangeiro.

“É uma das decisões mais 
difíceis e dolorosas de toda 
a minha carreira. estou mui-
to triste porque amo esta 
seleção da França, o gru-
po, os jogadores, a equipe 
que construímos. sou muito 
grato pela confiança que a 
federação me deu ao longo 
do ano. agradeço novamen-
te ao Presidente pelo apoio 
e compreensão. recebi uma 
recepção incrível de todo o 
vôlei francês e tenho muita 
dor e frustração por não che-
gar ao fim do projeto que co-
meçamos a colocar em prá-
tica. Mas eu tenho que fazer 
essa escolha, não há outras 
escolhas possíveis para mi-
nha família, que continua 
sendo uma prioridade. disse 
ao Presidente que estarei 
sempre disponível para aju-
dar a federação, os jogadores 
ou o meu sucessor. desejo 
o maior sucesso a este gru-
po e ao vôlei francês”, disse  
o brasileiro.

Bernardinho, de 62 anos, 
assinou contrato em abril 
do ano passado com a Fe-
deração Francesa, mas só 
assumiu o comando do time 
após a olimpíada de Tóquio. 

o treinador seguirá à fren-
te seguirá à frente do time 
feminino sesc-Flamengo, 
no rio de Janeiro, que tem 
jogo decisivo na sexta-feira 
(25), contra o osasco.

   cBF

os jogadores da seleção 
Brasileira começaram a 
se apresentar na granja 
comary, em Teresópolis. 

a canarinho se prepara para o 
primeiro jogo da data FiFa de 
março, contra o chile, na pró-
xima quinta-feira (24). o con-
fronto é válido pelas elimina-
tórias da copa do Mundo FiFa  
no Qatar 2022.
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Seleção Brasileira inicia 
preparação para enfrentar o Chile

Primeiro Treino
sob o comando do técnico Tite, 

e ainda sem o grupo completo, a 
equipe teve seu primeiro treino 
na tarde desta segunda-feira 
(21). a atividade contou com a 
presença do goleiro Weverton, 
dos laterais alex Telles e guilher-
me arana e os meio-campistas 
Fred e Bruno guimarães.

richarlison e Philippe coutinho 
participaram de um trabalho re-
generativo em campo, enquanto 
o zagueiro Thiago silva e o ata-
cante gabriel Martinelli ficaram 
na academia.

ainda na noite desta segunda-
-feira, se apresentaram na granja 
comary o goleiro alisson, o la-
teral danilo, os meio-campistas 
arthur, Fabinho e Lucas Paquetá, 

além do atacante. 
o restante do grupo chegou 

a Teresópolis nesta terça-feira 
(22), com exceção do goleiro ever-
son, convocado para substituir o 
colega de posição ederson. 

o jogador do atlético-Mg se 
junta à seleção Brasileira já no rio 
de Janeiro, na quarta-feira (23). 

com as chegadas de casemiro, 
Militão, Vini Jr., rodrygo, Marqui-
nhos, Neymar Jr., Marquinhos e 
dani alves, o grupo está pratica-
mente completo em Teresópolis.

Na tarde desta terça-feira (22), 
o técnico Tite comandou a se-
gunda atividade deste período de 
data FiFa de março. a atividade 
foi realizada no campo 1 da granja 
comary, o centro de Treinamento 
da seleção Brasileira.

o Brasil enfrenta o chile no 
dia 24 de março (quinta-feira), 
às 21h30, no Maracanã. Para a 
partida, foram disponibilizados 70 
mil ingressos.

os ingressos serão comercia-
lizados, exclusivamente, pela 
internet. de acordo com as 
autoridades sanitárias locais, 
o acesso de todas as pessoas 
ao estádio está condicionado à 
apresentação do comprovante 
de vacinação. 

Para quem tem menos de 50 
anos, duas doses (ou dose única, 
se for o caso). Já os maiores de 
50 anos devem comprovar até a 
dose de reforço.

o próximo desafio da canarinho 
será contra a Bolívia em La Paz, 
no dia 29 de março.

o próximo desa-
fio da canarinho 
será contra a 
Bolívia em La Paz 
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REPRODUÇÃO 

O resultado será divulgado numa live apresentada pela cantora Jôci Carvalho

O concurso cultural Play-
music Gospel Manaus vai es-
colher um cantor ou cantora 
gospel para gravar single e 
vídeo clipe com lançamen-
to nas plataformas digitais 
e mais consultoria artística 
para profissionalizar carreira 
do vencedor.

O “Playmusic Gospel Ma-
naus” é um projeto musical 
e concurso cultural realizado 
pela empresa Grupo Pactum, 
idealizado pela cantora e ges-
tora cultural Jôci Carvalho 
com suporte técnico da can-
tora e preparadora vocal Fer-
nanda Sena, do produtor mu-
sical e audiovisual Leonardo 
Oliveira, do cantor e produtor 
artístico Nelson Vity.

O grupo se reuniu para ela-
borar um projeto que pudes-
se revelar talentos e assim 
oportunizar uma experiência 
que vai estimular o desen-

volvimento profissional de 
sua carreira e elevar nível 
profissional do seu ministério 
de louvor.

Atualmente toda equipe do 
Grupo Pactum é cristã e todos 
congregam numa instituição 
religiosa, possuem projetos 
pessoais evangelísticos e vo-
luntário. Todos têm consci-
ência de que o trabalho com 
estes artistas é diferenciado, 
pois envolve além do talento, 
o principal, que é ter um rela-
cionamento com Deus.

O Playmusic Gospel Ma-
naus pretende lançar um 
cantor ou uma cantora gospel 
com a gravação de um single 
distribuído nas plataformas 
digitais e a produção de um 
videoclipe do vencedor do 
concurso.

“O artista ainda terá acesso a 
uma consultoria artística onde 
receberá direcionamento de 

redes sociais, gerenciamento 
de carreira e branding para 
ajudá-lo na condução de sua 
carreira de forma assertiva, 
com bons resultados e ainda 
presenteando ao público con-
teúdos de excelente qualida-
de”. Enfatiza, Jôci.

O projeto Playmusic Gospel 
Manaus foi contemplado no 
Edital Prêmio nº 001/2021 
– Concurso Prêmio Manaus 
2021- Zezinho Corrêa – Seg-
mento Audiovisual, com apoio 
da Prefeitura de Manaus e 
da Fundação Municipal de 
Cultura, Turismo e Eventos 
– Manauscult.

O vencedor será contem-
plado com: a gravação de um 
single produzido no Studio 
Pactum, produção de um 
videoclipe, lançamento do 
Single nas plataformas digi-
tais, fotografia profissional e 
consultoria artística.

oportunidade 

O 1º lote de ingres-
sos já está à venda

EM TEMPO 

A magia dos contos de fada 
sairá das páginas dos li-
vros direto para os palcos 
manauaras em abril. “A 

Bela e a Fera, O Espetáculo Musi-
cal” vai trazer ao palco do Studio 
5, na Zona Sul, uma releitura dos 
maiores clássicos de animação do 
cinema no dia 30 de abril.

Baseado no conto francês, “A 
Bela e a Fera – O Espetáculo 
Musical” conta a história de amor 
entre uma linda jovem e um prín-
cipe que foi enfeitiçado e trans-
formado em Fera. Sua bondade 
a faz enxergar o lado humano 
da Fera, por quem se apaixona 
perdidamente.

Com orquestra e elenco expe-
riente que atua, dança e canta 
100% ao vivo, o espetáculo conta 
com a direção de grandes mestres 
da cena artística da atualidade. 
Quem assina a direção musical 
é o maestro Eduardo Pereira. 
Por sua vez, as coreografias são 
de Tatiana Abbiati. A direção de 
elenco é de Ewerton Novaes e di-
reção geral do renomado diretor 
Bruno Rizzo.

A turnê já percorreu mais de 
70 cidades brasileiras, como São 
Paulo, Rio de Janeiro, Salvador, 
Recife, João Pessoa, Goiânia, 
Brasília, Belo Horizonte, Foz do 
Iguaçu, Curitiba, Maceió, Join-
ville, Natal, Porto Alegre, Forta-
leza, Campinas, Ribeirão Preto, 
Sorocaba, Santos, entre outras. 
Também foi para além das fron-
teiras brasileiras, com turnê no 
Uruguai e na Argentina. Em 3 
anos, 250 mil pessoas foram im-
pactadas pelo “A Bela e a Fera, O  
Espetáculo Musical”

ingressos
Realizado pela MB Eventos, o 

show terá duração de 80 minutos. 

Concurso em Manaus busca por talentos 
na música Gospel
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‘A Bela e a Fera, O Espetáculo 
Musical’ chega a Manaus em abril

A classificação é livre, porém será 
obrigatória a apresentação de car-
teira de Vacinação contra a Covid-19 
(2ª dose ou dose única) no local.

O 1º lote de ingressos já está 
à venda nas lojas Ramsons do 
Shoppings Manauara, Amazonas 
e Sumaúma. Para quem optar por 
comprar online, eles estão sendo 
disponibilizados no site https://
shopingressos.com.

Os preços variam entre R$ 50 
e R$ 130, meia-entrada e sem 
taxa do site. Para mais informa-
ções, o número disponibilizado  
é o (92) 98216-3787.

A turnê já percorreu mais 
de 70 cidades brasileiras
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Letícia Balby e Malu Pedrosa

Noemi Castro e Janete Balby

Cinira Martin, Jaqueline Tavares, Cristiane Topdjian e Sihame Silva. 

Silvinha Pessoa e Fernandinho 
Coelho

Jaqueline Chagas, Gisele Rezen-
de e Milena Desterro

Caroline Passos Rodrigo Mattos e Gabriela Leão

Ana Henriqueta Vilela

Márcio Moutinho e Vânia Pavão 

 Michele Valadares, Shirley Salim 
e Evelyn Burgers

Regiana Sousa entre Gisella e 
Gebes Medeiros Neto Elen Nascimento e Lia Pinto

Jamile Frota, Gabriela Nazareth, Rebeca 
Lot, Vitória Holanda e Manuela Leal

Ana e Mariano RebeloAnanias e Vitória Góes

Os noivos, Jéssica Sousa e Lucas 
Chagas Eleninha SáRebecca Garcia e Monica Melo Ivanna Saraiva e Monike NovaesRebeca Lima, César e Jenny 

Ituassú

Socorro e Benedicto Lyra Neto Alexandre Novaes, Vitor Góes e 
Álvaro Melo

Fátima Sousa com os netos An-
tonio José e Luiz Higino

Sidnei e Leila Lima, Gisah e Mª Rita Mal-
cher, Beatriz Lima e Rodrigo AlmeidaSimone Ale Alencar

Rachel e Alexandre Oliveira

Ricardo Lindenberg, José Lopes e 
Sérgio Saraiva

 Os lindos espaços - obra do Romeu Patriani - da Casa 
40 foi invadida pelas modelos e as roupas sensacionais 
durante o desfile que a Rebeca Lot produziu. Foi tudo lin-
do! Gente linda assistindo, desfilando e vestindo o melhor 
que há nesse país. Casa 40 é um privilégio para Manausx 
City. As fotos mostram momentos da noite fashion.

DA RÊ

PASSARELA 

Depois de passar uns dias pela Europa, Regiana Dantas de 
Góes Sousa - Higino junto! - resolveu comemorar o novo 18 
de março só com a família e com quem lembrasse da data. 
Dito e feito, foi uma besteirinha com flores cor de rosa, co-
midinhas finger food, docinhos miúdos e dois pratos quen-
tes, claro que preparados pela Jéssica Sousa!! Tudo delicio-
so! Ah! Festa de família musicistas, tem que ter ao vivo, em 
cores e com o show do Angelo Márcio e Banda. Viiiva a Ré

Elisangela Figueiredo, Adriana 
Góes e Carol Lindenberg
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TV Tudo

O máximo cuidado sem-
pre será pouco, por toda e 
qualquer TV, no instante de 
colocar qualquer coisa no 
ar. E uma atenção que, para 
os telejornais ou programas 
jornalísticos, deve ser ainda 
maior.

Aqui, em várias oportuni-
dades, já se falou do excesso 
de informações colocadas na 

tela, muitas vezes quatro ou 
cinco completamente dife-
rentes, como se alguém fosse 
capaz de captar tudo isso.

Pois bem, só nos últimos 
dias, a CNN Brasil veio com a 
seguinte: “Porta-Aviões Chi-
nês Sobrevoou os Arredores 
de Taiwan” – o que poderá 
levar qualquer um a imaginar 
ou concluir que já tem porta-

Não para
A participação de Dudu Pelizzari em 

“Reis” não vai terminar na primeira 
temporada, em que vive Abiel. Na se-
gunda, ele será Abner, primo do Rei 
Saul.

Dudu, antes da Record, completou 
seu trabalho em “Dom”, para o Ama-
zon Prime Video.

Casal
Camila Queiroz e Klebber Toledo já 

completaram as gravações da segun-
da temporada do reality “Casamento 
às Cegas: Brasil”.

Agora, ela passa a aguardar a próxi-
ma temporada da série “De Volta aos 
15”, enquanto ele, o início de filmagens 
de “Biônicos”, também para a Netflix.  

Brigar pra quê?
Não existe, por parte da Globo, qual-

quer proibição quanto a presença de 
atores da Netflix ou de qualquer outra 
plataforma concorrente em seus pro-
gramas. Nada contra.

Mas só pode convidar um artista de 
cada vez. Essa é a condição.

Por outra
A Globo, claro, pensa na frente e 

tem os interesses dela.
Não por acaso, várias dessas empre-

sas, Netflix, Amazon e Disney, também 
se incluem na lista dos seus grandes 
anunciantes.    

 Bonita cena
“Um Lugar ao Sol” tem recebido crí-

ticas. Boa parte delas, merecida.

Mas as suas qualidades também 
devem ser destacadas, como a bonita 
cena da Andréia Horta e Juan Paiva, 
dançando ao som de Elis Regina, no 

·Paloma Bernardi e Fábio 
Rabin atuaram como jurados 
convidados na primeira gra-
vação do quadro “Mochila do 
Riso”, novidade do “Faustão 
na Band”.

·Na Rede TV! a ordem é 
estrear o novo “Encrenca” 
neste próximo domingo. De 
qualquer jeito...

·... Ainda ontem nem cenário 
tinha.

· Em sequência ao evento 
“Mais Brasil na Tela”, realiza-
do em novembro, a Netflix vai 
promover no dia 13 de abril 
um novo encontro virtual...

·... Para falar dos seus próxi-
mos lançamentos nacionais, 
em conversa com atores, atri-

zes, diretores e autores.

·Meio mundo homenage-
ando Chico Anysio nesses 
últimos dias. Ele merece. E 
merece mais.

·A televisão descobriu Deo-
lane Bezerra, fenômeno das 
redes sociais. Já tem agenda 
em vários programas.

·Futebol: hoje tem Palmei-
ras e Ituano pelas quartas de 
final do Paulistão na Record, 
a partir das 21h30.

·Zezé Polessa também está 
confirmada na “Dança dos 
Famosos”, que vai começar 
no “Domingão” da Globo...

· ...Ela se junta a Jojo To-
dynho, Vitória Strada e Gkay.

·Globo confirmou Maria Be-
thânia e Almir Sater no tema 
de abertura do remake de 
“Pantanal”. 

·“Poliana Moça” estreou 
com 9,1 pontos na Grande 
São Paulo. No mesmo horário, 
Record, 9,7, e Globo, 23.

C´est fini
Na Rede TV! muito tem se 

falado sobre uma nova pro-
gramação para as manhãs. 
Mas, segundo se informa por 
lá, ninguém até agora procu-
rou a Claudete Troiano para 
conversar sobre essa mu-
dança. E tem ainda a questão 
do patrocinador que investe 
naquela faixa. 

Então é isso. Mas amanhã 
tem mais. Tchau!

DIVULGAçãO

capítulo de segunda. Poesia.

Olha essa
Está praticamente aprovado um 

novo programa na Band, para ser exi-
bido a partir de 7 de maio, em todas as 
noites de sábado, com apresentação 
de Lívia Andrade.

É um musical, com gravações em 
Goiás, e possível direção de Fafy Si-
queira.

Em se tratando
Uma coisa, sem nada a ver com a 

outra é que o Instituto  Band está 
apoiando a turnê do “Conserto para 
Dois - O Musical”, da Claudia Raia e 
Jarbas Homem de Melo.

Assim como já existe toda uma pro-
gramação de espetáculos para o Tea-
tro Itália.

Lançamento
Está programado para maio o lan-

çamento do livro “Luiza Helena – Mu-
lher do Brasil”, sobre a trajetória da 
empresária Luiza Helena Trajano.

Um trabalho do Pedro Bial. 

Faltou isso
O “Roda Viva”, na segunda, recebeu 

o treinador do Palmeiras, Abel Fer-
reira. Programa muito bom. Da Vera 
Magalhães e jornalistas presentes, to-
das as perguntas foram feitas. Menos 
uma.

A polêmica com o Paulo Rober-
to Martins, Morsa, que provocou sua 
demissão na Transamérica. Passou 
a impressão que foi combinado não 
perguntar. Deveria.

Por acaso?
Desde o dia, terça-feira da sema-
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TVs de jornalismo precisam 
cuidar mais da própria imagem
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-aviões vando por aí.

Outra: domingo à noite, 
“GloboNews Internacio-
nal”, um bom programa 
comandado por Marcelo 
Lins e participação do Guga 
Chacra, cujo “objetivo é re-
fletir sobre assuntos que 
mobilizaram o planeta e 
entender os seus desdo-
bramentos no Brasil”. Repi-

na passada, quando Paulo Roberto 
Martins foi dispensado da Transa-
mérica FM, o comentarista Ronal-
do Giovanelli nunca mais apareceu 
para trabalhar. Coincidência ou so-
lidariedade?

Só o que faltava
Alguns aí resolveram “cancelar” a 

Fernanda Montenegro, porque ela 
disse que não vai votar.

Com 92, não é mais obrigada. En-
cher o saco dela por causa disso é 
muita falta do que fazer.

Um acerto
A série “Área de Serviço”, que a 

HBO Max irá produzir ainda neste 
primeiro semestre, foi criada pela 
Graziella Moretto e Pedro Cardoso, 
que também vai atuar.

A direção dos episódios será de 
Daniela Braga, Homero Olivetto, 
Olívia Guimarães e Maurício Eça.  
Agora sim.

to, o que é feito muito bem 
pelos dois e convidados.

Mas que não tem nada de 
“Urgente”. Só que o selo, 
em vermelho, está lá, es-
tampado o tempo inteiro 
no alto da tela. Alguém ex-
plica? E isso todo domingo.

É um desagaste desne-
cessário da imagem.



TERRENO
VENDE – SE 01 TERRENO AS MARGENS DO RIO TARUMÃ, 

MURADO, COM 15MIL m²

 PREÇO DE OCASIÃO.

FALAR C/ CONTATO: (92) 99244-0998 – REGINALDO 

VASCONCELLOS

TERRENO
VENDE – SE 01 TERRENO NO TARUMÃ, RAMAL DO BAIANO, 

MURADO, COM 20 HECTARES 

PREÇO DE OCASIÃO.

FALAR C/ CONTATO: (92) 99244-0998 – REGINALDO 

VASCONCELLOS

TERRENO
VENDE – SE 01 TERRENO NO RAMAL DO ACAJATUBA, DE 

FRENTE PARA O RIO NEGRO, COM 20 HECTARES.

PREÇO DE OCASIÃO.

FALAR C/ CONTATO: (92) 99244-0998 – REGINALDO 

VASCONCELLOS

98244 - 0888/ 99529-8130 www.emtempo.com.br
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A Síndica do Condomínio Acácias, no uso de suas atribuições, convoca 
os (as) senhores (as) condôminos (as) para Assembleia Geral Extraordi-
nária, que se fará realizar no dia 08/04/2022 (sexta-feira), no Salão de 
Festas do Condomínio, as 19:00 horas em primeira convocação, com a 
presença de maioria absoluta dos condôminios ou às 19:30 horas em 
segunda e última convocação, com qualquer número de condôminos, 
para deliberarem a seguinte ORDEM DO DIA:
1.Leitura da Ata anterior;
2.Apresentação de Relatório de Gestão;
3.Apresentação da Situação da Caixa D’água do Condomínio;
4.Apresentação da Situação da Taxa de Cobrança Pública da Amazonas 
Energia;
5.Eleição dos Membros da Comissão Eleitoral para as candidaturas de 
Síndico e subsíndico;

a) É lícito aos senhores condôminos se fazerem representar na 
assembleia ora convocada por procuradores, munidos com procurações 
especificas.
b) A ausência dos senhores condôminos não os desobriga de 
aceitarem como tácita concordância aos assuntos que forem tratados e 
deliberados.
c) Lembramos que somente terão direito a voto e participação 
os condôminos ou as unidades que estiverem quites com o condomínio, 
conforme estabelece o Código Civil Brasileiro – Artigo 1.335 – inciso III 
e Convenção Condominial.
d) O presente Edital atende todos os preceitos da Lei nº 4.591/64, 
Lei nº 10.406/02 e Convenção Condominial.

Manaus/AM, 22 de março de 2022

__________________________________________
Marivânia Soares da Silva Santos

Síndica

Haverá rígido controle de higiene e cuidados com distanciamento 

social, sendo obrigatório o uso de máscara.

Contamos com a presença de todos, para tratar de assuntos de 

grande relevância para o coletivo condominial.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONDOMÍNIO RESIDENCIAL VILLA LOBOS torna público que recebeu da 
SEMMAS, a LMO n° 60/2004 - 7ª renovação, sob o protocolo nº  AMA2000047099, 
que autoriza a atividade Complexo habitacional e similares, com a finalida-
de Condomínio Residencial Multifamiliar “VILLA LOBOS”. Com validade até 
19/03/2022, sito na Rua Alaska, 785- Ponta Negra – Manaus-AM.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MANAUS
SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

E SUSTENTABILIDADE

SEMMAS


